

Bei optimalem Boßel-Wetter und 60km/h Windgeschwindigkeit trafen sich 7 sturmerprobte Alt-Junggesellen in der Adenstedter Feldmark. Es wurden zwei Gruppen gebildet: Mütze gegen Glatze. Aufgrund der besseren Wärmedämmung gingen die Mützenträger klar in Führung.



Nach einigen gekühlten Getränken Härke und etlichen Warmmachern in Form von „Jägertraum“ legte die Glatzenmannschaft zu, wobei der Aushilfsschritfführer irgendwie die Strichliste durcheinander brachte. Man einigte sich am Ende auf ein Unentschieden.